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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AO CUMPRIMENTO DA LEI MUNICIPAL Nº 4.734, DE 14 DE 
DEZEMBRO DE 2005 QUE “TORNA OBRIGATÓRIA A 
INCLUSÃO DE FORMULÁRIO DENOMINADO BOLETIM DE 
EMERGÊNCIA, UTILIZADO PELA REDE PÚBLICA DE 
SAÚDE, CAMPO ESPECÍFICO PARA REGISTRAR SUSPEITA 
OU CONFIRMAÇÃO DE MAUS TRATOS E VIOLÊNCIA 
COMETIDAS CONTRA IDOSOS, CRIANÇAS E 
ADOLESCENTES E MULHERES E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS” 
 
 

Considerando a existência de da Lei Municipal nº 

4.734 de 14 de dezembro de 2.005, que “torna obrigatória a inclusão no formulário 

denominado Boletim de Emergência, utilizado pela Rede Pública de Saúde, campo 

especifico para registrar suspeita ou confirmação de maus tratos e violências 

cometidas contra idosos, crianças e adolescentes e mulheres e dá outras 

providências”; 
 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 

Prefeito Municipal., preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 

Municipal da Saúde, as seguintes informações: 
 

a)- A Lei Municipal supramencionada está sendo 

cumprida? Se negativo, apontar os motivos. 
  

b)- Existe a possibilidade de colocá-la em prática?  

 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 29 de junho de 2015. 
 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                                     

Vereador – PSD 
SK/sk 
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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSIBILIDADE DE CONTRATAÇÃO DE MÉDICO DO 
TRABALHO PARA PROCEDER EXAMES PERIÓDICOS NOS 
FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
Diante do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de contratação de 01 

(um) Médico do Trabalho para proceder exames 

periódicos nos funcionários públicos 

municipais, em especial nos da Secretaria 

Municipal da Saúde? Se positivo, qual a 

previsão para que isso ocorra? 
  

b)- Se negativo, justificar.  

 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 29 de junho de 2015. 
 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                                     

Vereador – PSD 
SK/sk 
 

                                                                               

 

 

 

 



 

                                                                       


